

ACTUALITE DE LA VIGNE ET DU VIN

BORDEAUX

vendredi 17 avril 2020

Bordeaux : la coopérative Alliance Bourg rentre au capital de Producta Vignobles

Producta Vignobles vient d'annoncer l'ouverture de son capital à la société coopérative vinicole d'Alliance Bourg. Aucun détail n'est donné ni sur le niveau de sa participation, ni sur le montant de l'augmentation de capital. Alliance Bourg rejoint les quatre actionnaires historiques : Terre de Vignerons, Les Vignerons de Puisseguin Lussac-St-Emilion, la société coopérative agricole Unidor et Les vigneronns d'Uni-Médoc. Producta Vignobles qui commercialise des vins de Bordeaux et du Sud-Ouest a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 46 M€ en 2019.

L'arrivée d'Alliance Bourg va lui permettre d'élargir son portefeuille en intégrant les appellations Côtes-de-Bourg et Blaye Côtes-de-Bordeaux. « Nous sommes très heureux d'accueillir Alliance Bourg au sein de Producta Vignobles. Cette augmentation de capital marque une nouvelle étape dans le développement de notre structure. Nous disposons ainsi de ressources supplémentaires pour continuer à croître et faire face à l'évolution rapide des marchés avec une offre large et cohérente. » a déclaré Camille Dujardin, directeur général de Producta Vignobles, cité dans le communiqué.

source : VSB

